

令和4年度 川下中学校だより 第7号 令和4年11月18日発行 🏗



http://www.edu.city.iwakuni.yamaguchi.jp/site/kawashimo-j/ 川下中 HP

令和4年度川下中学校文化祭

HP もぜひご覧ください!

10月22日(土)に川下中学校文化祭が行われました。午前中はオープニングと合唱コンクールでし た。各クラスの自由曲とそれぞれの学年による学年合唱が披露されました。どのクラスの発表にもこれ までの努力の様子がうかがえましたし、学年合唱はどの学年の発表もダイナミックで立派なものでした。

午後からは、吹奏楽部のコンサート、英語暗唱・弁論、委員会発表、個人発表、 生徒会劇が行われました。

コンクール大賞を獲得した1年2組、2年4組、3年4組は、11月8日にシン フォニア岩国で開催された岩国市中学校合唱祭で合唱曲を披露しました。



デート DV 防止講座(3年)

10月27日(木)と28日(金)の二日間にわたって、 3年生を対象とした「デート DV 防止講座」を行いました。 人権擁護委員の松田洋子様を講師としてお迎えし、3年生全 5クラスそれぞれに講話をいただきました。

生徒たちは「自分を大切にする」意識や行動が自分自身を 守ることにつながるということを学びました。



IWAKUNI 絆 EKIDEN

10月30日(日)に愛宕コンプレックスで開催された IWAKUNI 絆 EKIDEN に、川下中学校から男子3チーム、女子3チームが参加しました。

結果、男子Aチームが3位、Bチームが8位、Cチームが12位、女子Aチームが3位、Bチームが5位、Cチームが7位と健闘しました。

また、3年生の奥原君、秋山さん、2年生の中田さんが区間賞を獲得しました。





薬物乱用防止教室(2年)

11月4日(金)の5、6時間目に、本校2年生を対象として「薬物乱用防止教室」を開催しました。

講師として、山口県警察本部少年安全サポーターである岩中信生様をお招きして実施しました。

DVD 視聴や岩中様の講話を通して、薬物の恐ろしさをあらためて知るとともに、絶対に手を出してはいけない!という強い思いをもつことができました。



11月4日(金)に1年生が参加予定であった「校区内クリーン大作戦」は、本校における新型コロナウイルス感染症が拡大傾向にあり、1年生に閉鎖学級があったことも鑑み、中学生の参加を見合わせました。ご理解ください。こういった活動は子どもたちの健全な育ちにつながります。今後、地区の清掃活動等の機会を捉え、ご家族で地域美化活動に取り組んでいただければと思います。

く12月の行事予定>

ı				
ı	1日(木)	食育講演会	19日(月)	2年生クラスマッチ
ı	2日(金)	専門委員会	20日(火)	1、2年生保護者懇談
ı	5日(月)	学校運営協議会		3 年生クラスマッチ
ı	6日 (火)	— :- :- : · · · ·	21日(水)	1、2年生保護者懇談
ı	7日(水)	生徒会役員選挙	22日(木)	1、2年生保護者懇談
ı	13日(火)	3 年生保護者懇談		第2回ほっとちゃんクッキング
ı	14日(水)	3 年生保護者懇談		~クリスマス編~
ı	15日(木)	3 年生保護者懇談	23日(金)	終業式
ı		あいさつ運動	27日(火)	公務納め
ı	16日(金)	1年生クラスマッチ	28日(水)~	~1月4日(水)
ı		職員会議		学校閉庁日